
Estratto del verbale riunione del Consiglio d’Istituto 

SEDUTA del 19.12.2023 

 
Il giorno 19 dicembre 2023, alle ore 19.00, nei locali del ristorante Osteria San Cesareo, si è riunito il 
Consiglio d’Istituto dell’IC San Cesareo, per discutere e deliberare in merito al seguente odg: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente – Delibera 
2. Orario apertura edifici scolastici – Delibera 
3. Variazioni di bilancio – Delibera 
4. Iscrizioni a. s. 2024/2025 – Criteri graduatoria – Delibera 
5. PTOF – Delibera 
6. Rapporto di Auto Valutazione – Delibera 
7. Progetto Campo sci – Informativa 
8. Progetto Ministay – Informativa 
9. Accettazione donazione 
10.  Concessione locali 

 

Sono presenti: 

 
NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 
Cipollini Francesco Dirigente Scolastico X  
Catizon e Angelina Presidente (Genitori) X  
De Angelis Eliana Genitori X         
Marcelli Maria Rita Genitori X                    
Masi Lucio Genitori X      
Pantanel la Tamara Genitori X                    
Scaramella Silvia Genitori X                     
Silvi Alessandro Genitori                   X 
Turcano Simona Genitori X                     
Mattei Davide Docenti X                    

Fabbrini Daniela Docenti                    X 
Tisei Maurizio Docenti                                       X 
Mattei Milena Docenti                                      X 
Pantaleo Alessia Docenti X  
Mitola Francesca Docenti                  X                             
Scafone Antonietta Docenti                   X   
Petrella Giovanna Docenti                   X                     
Pierluca Sergenti Palmira ATA                   X                    
Forlasi Alessandro ATA X                    

 
 
Presiede la riunione la Presidente sig.ra Catizone Angelina, funge da segretaria, così come deciso nel corso 
della riunione per l’insediamento del nuovo Consiglio, del 17.12.2021, la prof.ssa Maria Cristina Granati. 
 

OMISSIS 

Decimo punto: Concessione locali 
Il DS mette a conoscenza del Consiglio la richiesta dell’Associazione VEGA dei locali del Prefabbricato 
della scuola secondaria, per la costituzione di un Centro invernale, considerate le difficoltà che le famiglie, 
soprattutto relativamente ai bambini più piccoli, potrebbero dover affrontare durante le vacanze natalizie.  



Interviene il signor Forlasi e afferma di essere favorevole alla concessione dei locali richiesti, tuttavia 
mette in evidenza che a volte i locali sono stati lasciati in disordine ed è stato rinvenuto alche qualche 
danneggiamento. 
Il DS risponde che ogni volta che sono stati concessi i locali, è stato richiesto di rispettare gli ambienti e 
di riconsegnarli puliti. D’altra parte, continua il DS, questa attività è a favore delle famiglie e il Consiglio 
d’Istituto non può non tenerne conto. 
Dopo ampia discussione, il Consiglio, all’unanimità, 

DELIBERA (N. 81) 
di essere favorevole all’iniziativa della creazione di un Centro invernale, durante le vacanze natalizie e di 
concedere pertanto l’uso del Prefabbricato della scuola secondaria, chiedendo, tuttavia, all’Associazione 
VEGA di prestare più attenzione al rispetto delle aule e di quanto vi si trova dentro, nonché alla loro 
pulizia. 

OMISSIS 
 

Alle ore 20.15, terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara 
sciolta la seduta.  
 
 

La Segretaria 
Prof.ssa Maria Cristina Granati 

Il Presidente 
        Angelina Catizone 

  
 


